



Pléthore de v4h à Carrières.

Par Claude Charpentier

Grande promo de printemps, le v4h refléurit aux 12km de Carrières s/ Poissy. Du presque jamais vu une dizaine de v4h inscrits ce dimanche, un chiffre improbable sur les courses habituelles, quand il y en a trois c'est déjà un exploit, parfois un seul. D'ailleurs les organisateurs ne s'y trompent pas, souvent une seule coupe, pour le premier v4h, les éventuels suivants pas la peine d'attendre, déjà que passant en dernier il n'y a plus personnes pour applaudir, sauf le personnel technique qui remballé le matos. Surprise! Surprise donc ; qu'est ce qui nous vaut ce regain de vieilles tiges. Serge Cottereau et Dominique dit »Chauchau« auraient-ils monté une structure atelier course à pieds pour les Ehpads des Yvelines avec le concours de Jogging et Notre Temps, de quoi concurrencer la belote et l'écoute des 78 tours de Maurice Chevallier. Est ce la consommation forcenée de lasagnes surgelées à forte dose chevaline (heureusement il y a Findus!) pour nourrir les retraités à bon marché, ou la combinaison des deux ? A moins tout simplement que l'approche du printemps ne fasse quelques démangeaisons dans les mollets septuagénaires?

Germaine! Dimanche je fais la course nature! Tu regarderas » le jour du seigneur« toute seule! Et voila comment le sport détourne de la religion les brebis égarées dans les pelotons bigarrés (pour info la course nature ce n'est pas à poil et bigarré n'est pas une orientation sexuelle même si le qualificatif est employé pour la Gay pride).

